RECORDANDO VIDAS PASADAS, LOS RECUERDOS IMPLANTADOS, WALK-INS Y EL GASLIGHTING EXTREMO

Published 11 August 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo, gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Hola. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo mi información muy en serio. Quien tenga ojos para ver... que vea.

En el primer video sobre este tema, describí cómo es recordar vidas pasadas y su impacto en el individuo. Cuando muchas personas recuerdan quienes eran antes y luego forman un colectivo, su sociedad toma una forma y estructura más positiva. Recordar vidas pasadas es algo natural fuera de la Tierra, aunque allí también sucede en un grado mucho menor, siendo que no recordar es una de las características clave de la Matrix en la Tierra.

El por qué la gente de ese planeta, en su gran la mayoría, no recuerda, puede no estar del todo claro, porque hay muchos factores en juego. Por ejemplo, la Luna transmite frecuencias de baja vibración que se potencian y forman parte de la generación de los cinturones de Van Allen que envuelven la Tierra, que son los que los terraplanistas afirman que son su infame cúpula que cubre la Tierra.

Aunque los cinturones de Van Allen ayudan a mantener baja la vibración del planeta, no son el único factor, ya que la mera conciencia, conocimiento y vibración personal de cualquier habitante positivo y despierto de la Tierra es más que suficiente para anular y neutralizar esas frecuencias de baja vibración, por lo tanto nadie queda atrapado allí, nadie es víctima de los cinturones y de la nave espacial Luna que ayuda a generarlos.

Otra razón por la que las personas en la Tierra tienen una marcada tendencia a no recordar vidas pasadas es por una simple disparidad de frecuencia, donde los recuerdos almacenados en los reinos superiores, en el astral superior, donde las almas habitan entre vidas, no son compatibles con el nivel de vibración de baja frecuencia de la vida cotidiana en la Tierra, en un cuerpo biológico grueso y pastoso y en el mundo material.

Pero por encima de esas razones y sobre cualquier otra, puede llegarse a simples acuerdos entre vidas de cada alma, el como diseñó su próxima encarnación y con qué configuraciones y parámetros.

Como expliqué en el video anterior sobre este tema, recordar vidas pasadas puede ser una bendición y puede ser muy útil para tu experiencia de vida o puede ser una pesadilla. De la misma manera, no tener algún recuerdo de vidas pasadas también puede ser una bendición, si lo que un alma quiere es empezar de cero nuevamente y no cargar con los eventos traumáticos y los recuerdos dolorosos de su vida o vidas pasadas y toda la culpa que eso pueda traer consigo.

Existe otra combinación en la que algunas personas recuerdan solo partes de vidas pasadas de una manera más o menos selectiva. Esto sucede en la Tierra y en otros lugares también. Sin embargo, todo lo que un alma ha experimentado antes, definirá

y dará forma directamente a quien es actualmente.

Pero luego hay otro factor aquí, y aquellos de ustedes que me han estado siguiendo durante algún tiempo lo tendrán en mente, y es la tecnología de inmersión artificial que traduce la conciencia de un sujeto que está dentro de un pod especial en un cuerpo anfitrión compatible en la Tierra, que de lo contrario sería un personaje de fondo vacío o persona NPC, creando así un "walk in", donde un alma y conciencia pueden abandonar el cuerpo y uno nuevo puede entrar para reemplazarlo, generalmente después de un accidente grave o un evento traumático, aunque no necesariamente.

La mayoría de los "walk ins" ocurren naturalmente como parte de los contratos del alma entre vidas, donde uno puede querer vivir solo hasta cierta edad y no más allá, dejando así un cuerpo biológico perfectamente útil a otra alma que quiera vivir en ese mismo cuerpo a partir de ese momento. Quizás no queriendo vivir el doloroso y largo proceso de crecimiento, entran a la Tierra saltándose la niñez, la pubertad y todo eso, lo que puede ser visto como una pérdida de tiempo por esa alma que entra.

Sin embargo, otros "walk ins" también pueden ser el resultado de la tecnología de inmersión, que fue desarrollada hace mucho tiempo, y es utilizada por innumerables razas extraterrestres, tanto buenas como regresivas, tanto durante el pasado de la Tierra hasta el día de hoy. Y aquí es donde empiezan los problemas, porque al ser tecnología, también puede ser abusada por quienes la controlan.

Como he explicado tantas veces antes y hasta la extenuación, no hay razas estelares completamente buenas, como tampoco las hay completamente malas, aunque algunas tienen la clara tendencia a ser positivas y otras a ser regresivas. Pero todo se reduce a cada individuo y su marco ético, como es de esperar.

Como la vida fuera de la Tierra no es otra cosa que más vida, en todas sus complejidades, hay mucha lucha y dificultades en innumerables planetas, como en la Tierra, pero todos estamos de acuerdo en que vivir en ese planeta es especialmente duro. Esto significa que las personas son simplemente personas, como los extraterrestres no son más que más personas. Algunos pueden desarrollar intereses turbios y también pueden tener agendas ocultas de las que sus compañeros pueden no estar al tanto. Aquí es donde la tecnología de inmersión puede ser utilizada abusivamente para su conveniencia.

Cada persona que utiliza la tecnología de inmersión para entrar en la Tierra tiene sus propias configuraciones, sus parámetros individuales de cómo se supone que debe funcionar la máquina e incluso el nivel de memoria que cada uno de ellos puede tener. Muchos "walk ins" que viven en un cuerpo biológico en la Tierra pueden no tener recuerdos de vidas pasadas en absoluto, y ningún recuerdo de haber vivido realmente en otro planeta, y estar dentro de un pod tecnológico que les está dando la experiencia de ser un humano en la Tierra, aunque la mayoría de las personas en un pod conservan una clara afinidad por los temas extraterrestres y un sentimiento profundo o corazonada de que no son humanos.

Esto es así a pesar de que sus amigos y familiares pueden insistir en que de hecho lo son, porque recuerdan un pasado con ellos y, en el caso de sus padres, incluso su nacimiento y niñez. Esto hace que la semilla estelar "walk in" se sienta en una dicotomía, extremadamente desacreditada por sus amigos y familiares e incluso engañada por ellos, ya que por un lado todas las pruebas apuntan a que son

completamente humanos, por lo tanto delirantes con sus intereses extraterrestres, mientras que en el fondo sienten y saben lo que son, no humanos.

Luego tenemos otro problema mucho peor con el que mi grupo aquí en órbita se ha encontrado varias veces recientemente y que hemos tenido que corregir, y es el daño causado por otros miembros del grupo, especialmente aquellos que estuvieron en contacto con la Tierra antes que nosotros, como aquellas personas problemáticas que también estaban trabajando a favor del malvado Cabal de la Tierra y sus planes expansionistas contra Taygeta y otras civilizaciones. Y el problema recurrente es el abuso de la tecnología de inmersión y de la gente que está en ella.

Esto se aplica a la gente de todas las razas estelares que utilizan dicha tecnología para introducir a su gente en la Tierra como "walk ins", aunque en este caso me estoy refiriendo a los Taygeteanos, ya que obviamente tengo acceso a esa información, pero esto también está ocurriendo con otras razas estelares, como me informaron recientemente. No puedo revelar públicamente quiénes son exactamente o cuántos ciudadanos Taygeteanos que están actualmente en la Tierra utilizando la tecnología de inmersión han sido víctimas de esto, pero sé que ha habido muchos.

Como muchos han ido a la Tierra sin memoria de quienes son de vidas pasadas usando tecnología de inmersión, algunos miembros abusivos han usado oportunistamente su condición de no recordar para guiarlos a creer lo que ellos quieren y lo que sea conveniente para sus agendas sombrías y complejas.

Sobre los pods de inmersión físicos, el hardware en si es muy seguro y también está resguardado permanentemente en un edificio super seguro, al menos para los Taygeteanos. Sin embargo, se accede a las personas inmersas desde el otro lado, contactándolos como las personas que son mientras están en la Tierra. Aquí es donde se les pueden decir mentiras manipuladoras para hacerlos cumplir con la agenda oculta de esos elementos abusivos no humanos, o también se les puede llevar por otro camino para evitar que cumplan con su misión en la Tierra o su plan de vida.

Esos elementos abusivos pueden pertenecer a la misma raza estelar que la persona en la cápsula de inmersión, aunque esto no suele ser así, porque la intervención maligna de razas tecnológicas regresivas contra los ciudadanos de otra raza es mucho más común. La intervención regresiva se realiza más comúnmente contactando a la víctima directamente y abiertamente y haciéndose amigo de ella, mientras se habla lentamente y se guía su percepción en la dirección deseada, de la misma manera que las fuerzas del bajo astral y demoníacas extravían a las almas cuando envian a sus víctimas personas de mala influencia no deseadas, a sus vidas.

Esas personas malvadas de mala influencia, como los narcisistas, pueden ser un cuerpo biológico que está habitado por una entidad del astral inferior y/o un demonio o pueden ser otra persona con una agenda oculta y que también está usando tecnología de inmersión para acceder consciente y deliberadamente a su víctima deseada.

También debo decir que el contacto con una semilla estelar, en inmersión o de forma natural, puede causar malos efectos o no deseados, y esto puede ser así incluso cuando el extraterrestre no humano puede haber tenido las mejores intenciones, pero las cosas pueden no haber ido según lo planeado. Esto significa que contactar con personas en la Tierra es un tema muy delicado y no debe tomarse a la ligera, más

aún ya que la intervención, incluso con las mejores intenciones, puede interferir con el plan de vida de la semilla estelar, aunque la propia semilla estelar pueda argumentar que tal intervención puede ser precisamente su propio plan de vida. Este hecho puede interferir con los protocolos del Proyecto Segundo Contacto e incluso con el futuro de dicho programa en sí mismo.

Pasando al uso extremo de "gaslighting" de la semilla estelar sumergida, se han detectado varios casos en los que fue contactada por miembros de razas extraterrestres que primero afirman que él, o ella, es uno de ellos y luego alteran la percepción de identidad de sus víctimas, contándoles historias irreales de quienes eran antes de bajar a la Tierra.

Peor aún, ha habido algunos incidentes en los que los extraterrestres con intenciones sospechosas engañan a sus víctimas para que crean que hicieron cosas que no hicieron o fueron a lugares donde no estuvieron, incluso durante su vida actual. Para lograr esto, recurran al hecho de que están en inmersión, o que les dijeron que lo estaban, para justificar la incapacidad de la víctima de recordar claramente cosas de antes de entrar en el cuerpo biológico humano que están usando, debido a que todos los "walk ins" heredan la memoria del alma anterior que estaba usando el mismo cuerpo. Sin embargo, esos recuerdos pueden ser más turbios y confusos ya que se almacenan en el campo energético del cuerpo, donde el "walk in" puede o no tener acceso completo a la memoria completa del propietario anterior en el astral superior.

Para manipular a su víctima, muchos extraterrestres con intenciones sospechosas también han utilizado fotografías alteradas o retocadas con Photoshop de la víctima como prueba de que estaban en un lugar en el que nunca estuvieron, o hicieron cosas que nunca hicieron, esto es también a lo que me refiero con "gaslighting" extremo, provocando así que su víctima crea que tuvo un pasado diferente, lo cual conviene al manipulador no humano.

Este uso de fotografías alteradas también ha sido utilizado no solo por fuerzas regresivas malvadas, sino también por miembros de la Federación Galáctica que desean desacreditar y avergonzar a todo tipo de personas, para persuadirlas que abandonen sus actividades actuales y su plan de vida, ya que va en contra de los suyos.

El uso de imágenes retocadas con Photoshop y fotografías falsas alteradas por no humanos regresivos alcanzó su punto máximo hace una década, cuando Photoshop no se usaba tan ampliamente como ahora, y se puede dividir en dos categorías y en dos extremos.

El primero es el uso de Photoshop normal y mal hecho, donde la imagen resultante puede incluso ser obvia y ridículamente falsa, y el segundo, más común, es el uso de tecnología super avanzada similar a Photoshop que proporciona fotografías perfectas de alta resolución de lo que se pretende retratar.

Esas pueden ser extremadamente buenas, tan buenas que incluso un experto en fotografía no podría detectarlas, ya que no son originales alterados sino que fueron generadas completamente por supercomputadoras a un nivel que es desconocido para la población humana, así que tengan cuidado con eso.

El caer en toda esta manipulación depende de cada víctima y de las circunstancias que la rodean y no todas pueden caer en esta forma extrema de manipulación

psicológica, porque depende de la fuerza de carácter de cada individuo, como es de esperar. Sin embargo, muchos caen en esto, ya que son guiados lenta y progresivamente por ese camino, especialmente aquellos que tienen baja autoestima y, por lo tanto, no pueden ver por que alguna organización, raza estelar o Federación Galáctica, se molestaría en gastar tanto esfuerzo y recursos para hacerlos desviar de su plan de vida.

Las cosas en la Tierra nunca son como te hacen creer, por lo tanto incluso la semilla estelar más deprimida que se siente inútil y sin valor puede ser tan extremadamente importante para el panorama general que grandes fuerzas pueden asignar mucha energía y recursos para guiar o desviar a ese individuo, aparentemente sin valor.

Aquellos que caen en esta manipulación psicológica, generalmente tuvieron varios incidentes de abuso narcisista en su pasado, tal vez incluso crecieron en una familia abusiva, donde fueron intimidados constantemente, lo cual es algo muy común entre las semillas estelares y que los condicionó a creer en otras personas antes que en sí mismos, especialmente si esos otros están en algún tipo de posición de superioridad. En otras palabras más simples, esos no humanos manipuladores buscan víctimas vulnerables que puedan servir a su causa.

Luego tenemos otra herramienta abusiva utilizada contra las personas que no tienen recuerdos claros de vidas pasadas, o el recuerdo de quienes son, o fueron, como personas extraterrestres. El uso constante y cada vez más común de implantar recuerdos falsos en sus víctimas. Esto se hace utilizando tecnología telepática sintética invasiva no humana que el malvado Cabal en la Tierra ya posee, alterando el pod de inmersión en sí, si tienen acceso directo a él, o interceptando la señal del pod y alterándola antes a que llegue a la semilla estelar en inmersión. Esto es como crear una señal VPN del alma para interceptar y modificar la señal a conveniencia de las fuerzas regresivas.

Digo todo esto para que sepan qué agendas extraterrestres hay por ahí y lo que muchas razas estelares poco éticas pueden ser capaces de conseguir. Este tipo de prácticas amorales son realizadas en la Tierra principalmente por razas y especies regresivas y manipuladoras de Reptiles y grises de Orión. Sin embargo, ninguna raza estelar está exenta de haber utilizado una u otra estrategia de manipulación descrita anteriormente. Como dije antes, todo se reduce al marco ético personal de cada individuo y cultura.

Nada en la Tierra es lo que parece. Incluso la realidad y el pasado mismo son altamente cuestionables, tanto su pasado individual como el pasado de toda la civilización en la Tierra. Por eso es tan importante desarrollar un marco personal fuerte y ser lo suficientemente responsable para decidir que es real y que no lo es para ti mismo, con los mejores datos disponibles en cada momento, mientras conservas la voluntad y la flexibilidad de abandonar viejos sistemas de creencias a favor de otros nuevos y mejores a medida que creces en tu camino espiritual.

Este tema continuará porque hay mucho más que decir. Esto es todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swa